
Sie möchten sich beschweren 

oder haben eine gute Idee?

Was können Sie machen?

Sie füllen diesen Zettel aus 

und geben ihn ab.

Ihr Problem wird beraten 

und vielleicht gelöst.

Alle sind zufriedener.

Lebenshilfe 
Hamm e. V.

Ideen- und Beschwerdebogen

Wir danken für Ihre Mitarbeit – wir möchten, dass Sie zufrieden sind!

Einfach den Bogen ausfüllen und in den Hausbriefkasten werfen oder bei der Hausleitung abgeben. 

Vielen Dank!

?

Ich möchte Verbesserungsvorschläge machen

Ich möchte mich beschweren  Ich habe eine Idee zur Lösung des Problems

Mein Name ist:

Es geht um


